
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

～2001年度通常総会報告～ 
去る６月16日（土）、2001年度通常総会が浦和高校

麗和会館にて開催されました。 
先だって行われた理事会において熱心な議論が交わ

されたこともあり、予定より30分遅れの15時半か

らの開催となりました。 

 総会は、23 名（正会員 12 名、理事・役員 7 名、

青少年会員保護者４名）が出席され、委任状（正会

員14通、役員・理事８通、青少年会員保護者23通）

と合わせて、成立いたしました。 
 終了後、17 時より同所において懇親会を開催し、

総会に引き続きクラブの運営等について楽しくかつ

熱心な意見交換が行われました。 本号では、理事

会および通常総会における議事についてご報告いた

します。 

○理事会【2000年度事業および決算報告について】 
 監査の田島氏より監査結果についてご報告いただ

きました。 
 事業および決算については、特に質疑はなく、了

承されました。 

【今後のクラブの運営等について】 
 資料Ａの説明の後、意見交換を行いました。 
Ｑ．各コースの活動が活発になりうまくいっている

と思うが、何か問題があるのか？ 
・活発になってきたがゆえに、いろいろと手間も増

えており、スタッフの手が回りきらない。 
・特に、Jr.ユース、ユースの試合（練習試合も含め）

では付き添いや審判員が必要となり、監督を合わせ

て１～２名では必要なことができない。 
・練習場、試合会場が駅から遠いことが多く、ユー

ス、Jr.ユースは足の問題がある。 

これを踏まえて、審判を含めた種々の役割を勤め

た会員について相応の報酬（手当て）を支払うこと

で概ね意見が一致したが、どのような項目（活動）

について手当てを出すかについて慎重に議論を行い、

早期に手当てに関する細則を決めることになりまし

た。 

また、大会等については、なるべく事前に案内を

出し、成人会員および青少年会員保護者から、任意

のサポートを募る（当番制などは行わない）ことな

どの案が出されました。 

【2001度事業予定および予算について】 
 事業予定および予算案についても了承されました。

総合型クラブにむけた活動について、以下のような

意見が出されました。 
・核となる拠点がほしい 
・行政との連携が必要であり、市スポーツ企画室な

どと協議を再開した方がよい 
・セミナーや勉強会であれば、相応しい有識者など

を紹介することが可能である。 
 
【新会費体系について】 
以下の新料金体系について理事会で承認され、家族

での活動や若者が活動しやすいようになりました。 
 ジュニアユース  月額6,000円 
 ユース      月額6,000円 
 U-23（4/1現在で18～22の者） 月額5,000円！ 
 一般（4/1現在で23以上の者） 月額8,500円 
 親子会員（親子２名で）月額8,500円！ 

 また、今後も運営の工夫、会員増加などを図り、

特に負担の大きい一般会費の値下げなどを図ること

を確認しました。 

○総会 
【2000年度事業および決算報告について】 
 事業および決算については、特に質疑はなく、承

認されました。 
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 事業予定、予算については承認されましたが、以

下のような質疑がありました。 
Ｑ．笹川スポーツ財団補助金は、今年からのものか？ 
・以前からもあったが、対象範囲にうまく該当しな

かった。今年から該当活動枠が広がった。 
・来年度以後については不明であるが、申請は継続

して行う予定である。 

Ｑ．クラブカーの保険の処理や名義は？ 
・法人ではないので、個人名義になっている。 
・保険は年齢制限などを設けていないタイプをかけ

ている。 

【役員改選】 
 2001～2002年度役員・理事改選を行いました。 
 会長以下、現役員・理事は引き続き留任し、新た

に、理事として以下の２名の方が選出されました。 
・大村哲哉氏（生涯コース会員） 
・吉沢裕氏（ジュニアユース会員保護者） 

 大村氏は、生涯会員として広く各コースの活動を

サポートしていただいています。 
 吉沢氏は、意見交換の機会が少ない青少年会員保

護者を代表して意見を出していっていただけること

と思います。 
また、戸田高校に異動された長嶺理事（専門種目：

カヌー）について継続していただくかどうかが話題

になりましたが、今後の展開を目指したときに、多

様な人材に残っていただいた方が良いことから、留

任していただくこととなりました。 
 
【日常の活動について】 
 通常の活動について、以下のような意見が出され、

ました。 
・相応の会費を取っているのだから、グランドの確

保などは確実にしてくれないと、どうしても不満を

感じてしまう。 
・練習試合の設定も、コースごとにきちっと分けて

行うべきである。いろいろいなコースが一緒では、

目的を持った練習や試合ができなくなる。 

事務局から「グランドの確保については今後も努

力しますが、さらに取得が厳しくなっていくことも

予想され、固定の活動場所を確保するためにも、早

期に地域ＳＣとして定着させたい」旨の説明があり

ました。 

【ジュニアユースについて】 
 ジュニアユース会員保護者の方が出席されていま

したので、クラブの活動についてご意見をいただき

ました。 

・夜の遅い練習は、特に帰路が心配である。 
・駅から遠いところは、やはり大変である（一般会

員の方の車の送迎は大変助かる） 
・夜の練習は冬季になると特に厳しいのではないか 
・クラブとしてのジャージなどがあっても良いと思

う。特に、大会やトレセンなどに行くとチーム名が

入っていた方が良い。 

事務局から以下のとおり説明がありました。 
・グランド確保の問題から、現状では活動時間は動

かしがたいが、他のグランドの確保も含めてより良

くしていきたいとは考えている。 
・クラブジャージやプラクティスシャツについては、

希望者を募ってクラブで一括購入するようにしたい。

他のコースも同じ物にしていきたい。 

【クラブエンブレム案！ 意見募集！！】 
 長年の懸案だったクラブのエンブレム（マーク）

について、案が示

されました。総会

の場でのお披露目

となったため、皆

さんの意見・感想

をいただいていま

せんので、本案に

ついての意見を募

集します。皆さん

の意見を参考に、

細部調整などを行った上で７月中には正式決定した

いと思います。以下の案について、ご意見等がある

方は、７月15日までに事務局までお寄せください。 

クラブエンブレムは、シールやワッペンにしてユニ

フォームやクラブの備品、クラブカーなどにつける

ようにしていきます。 

【！！！！合宿！！！！】 
 ７月20日～22日に群馬県嬬恋村にて予定している

合宿参加者を大々募集中です！ 
 特に、生涯、選手コースの皆さんは１泊の参加で

もかまいませんので、ふるってご参加ください。 

☆ 浦和ＳＣニュースは、クラブ内の情報交換を図

ることを目指して発行し始めましたが、クラブの

外への情報発信・ＰＲにも利用していきたいと思

いますので、必要があれば部数をお送りします。

事務局までご連絡ください。 

☆ 発行は不定期になることを、予めお断りしてお

きます（すみません ＾＾） 


